



10.09.2019

Antrag

Street-Art-Projekt in der Unterführung Heinrich-Vogl-Str. - S-Bahn-Station Solln

Der BA 19 fordert die Landeshauptstadt München auf, in der 2018/19 baulich sanierten Unterführung zwischen Heinrich-Vogl-Straße und der S-Bahn-Station Solln ein Street-Art-Projekt umzusetzen.

Begründung

Die Sanierung der Brücke der Wolfratshauer Straße über die Bahnstrecke München – Wolfratshausen umfasste auch die Fußgängerunterführung von der Heinrich-Vogl-Straße zu den Bahnsteigen. Diese wird nicht nur von AnwohnerInnen, sondern auch von Naherholungssuchenden, die die Isarauen aufsuchen, gut frequentiert.

Problematisch waren massive Schmierereien in den letzten Jahren vor der Sanierung der Unterführung, der inzwischen wieder eingesetzt hat. Dagegen protestierten bereits im Frühjahr anonym gebliebene BürgerInnen in Form angeklebter Zettel, die sich gegen die SprayerInnen richteten.

Bisherige Erfahrungen zeigen, dass von teils professionellen GraffitikünstlerInnen erstellte Street-Art-Kunstwerke von Vandalismus in Form sogenannter Tags verschont bleiben und öffentliche Räume, die nachts auch Angsträume darstellen können, erheblich aufgewertet werden.

Ansprechpartner*innen: Klaus Wywiol und SPD-Fraktion

SPD-Fraktion im BA 19

Sprecherin: Dr. Dorle Baumann · Makartstr. 20 · 81479 München
Tel: 79 63 23 · E-Mail: dr.dorle.baumann@t-online.de
Stellvertreter: H. Jürgen Gerhards, Michael Kollatz